

# Forum & Appenzellerland

Samstag, 27. März 2021

## *Wer macht das Rennen um das Herisauer Gemeindepräsidium?*

### Zu den Wahlen in Herisau

Max Eugster ist der beste Kandidat für das Präsident-schaftsamt der Gemeinde Herisau. Der Ur-Herisauer ist durch seine langjährige kom-petente Arbeit im Gemeinderat und damit verbundene Erfah- rung prädestiniert für dieses Amt. Er ist gut vernetzt mit Wirtschaft sowie Gewerbe und vertritt pragmatische und nachhaltige Lösungen bezüg- lich Umwelt, Energie, Finanzen und Gesellschaft. Er ist bürger-nah, hat immer ein offenes Ohr für verschiedene Anliegen aus der Bevölkerung, ist beharrlich in seiner Arbeit, aber auch flexibel, falls notwendig.

Auch sein respektvoller Umgang mit seinem Gegen-über zeugt von grosser Teamfäl- higkeit. Schliesslich soll nicht die Parteizugehörigkeit über eine Wahl in dieses Amt ent-

scheiden, sondern die Persön- lichkeit mit ihren Fähigkeiten. Ein differenzierteres Bild von Max Eugster kann man sich bei der Podiumsdiskussion auf [www.deherisauer.ch](http://www.deherisauer.ch) machen.

**René Städler, 9100 Herisau**

Am 11. April wählen wir Heris- auerinnen und Herisauer ein neues Gemeindepräsidium. Mit Sandra Nater als Gemeindeprä-sidentin können wir die Wei- chen für die Zukunft von Herisau neu stellen. Denn Sandra Nater bringt alles mit, was es für dieses Amt braucht: Sie ist mit politischen Prozessen, Finanz- fragen und Verwaltungsabläu- fen vertraut und verfügt über Führungserfahrung.

Zudem ist sie bereit, sich auf neue und innovative Ideen einzulassen, und ist eine bür- gernahe Persönlichkeit. Des-

halb ist sie die richtige Wahl für das Gemeindepräsidium von Herisau. Ich wähle am 11. April mit Überzeugung Sandra Nater!

**Karin Jung, Einwohneratspräsidentin, 9100 Herisau**

Grosse Bauprojekte der Indus- trie bedeuten für jede Gemeinde eine Herausforderung. Zu einer Seite stehen die Schaffung und Sicherung von Arbeitsplätzen sowie Steuereinnahmen, zur andern können Bedenken von verschiedensten Seiten entgegenstehen wie die Sozial-verträglichkeit oder der Kulturschutz.

Eine Behörde, die kom-petent, ausgleichend und zugleich pragmatisch zwischen allen Seiten vermittelt, kann hier viel dazu beitragen, dass Fronten gar nicht erst entstehen und die Interessen aller gewahrt blei-

ben. In Max Eugster als Leiter des Ressort Hochbau/Ortspla-nung der Gemeinde Herisau haben wir einen Ansprechpartner finden dürfen, der diese Fähigkeiten und Eigenschaften mitbringt und zudem über jahrelange Erfahrung in der Gemeindeverwaltung verfügt. Durch seine absolute Integrität, Sachkompetenz und transpa-rente Kommunikation nach allen Seiten hat Max Eugster massgeblich dazu beigetragen, dass unser Vorhaben im Hölzli den Genehmigungsprozess bislang ohne Verzögerungen durchlaufen hat, und es gleichzeitig eine breite Akzeptanz für dieses Projekt in der Bevölke- rung gegeben hat. Mit grossem Fingerspitzengefühl wurde eine für alle Beteiligten zufrieden-stellende Lösung gefunden, Chapeau! Wir betreiben keine Politik, das ist die Aufgabe anderer. Wir vertrauen auf die

Person Max Eugster, mit der wir uns und die Gemeinde Herisau auf einem nachhaltigen Weg in die Zukunft sehen.

**Patrick Grüninger, CEO Metrohm AG, 9100 Herisau**

In zwölf Jahren Zusammen-arbeit im Volkskunde-Museum Stein habe ich Sandra Nater gut kennen gelernt und als ausge-zeichnete Geschäftsführerin erlebt. Sie ist eine starke Persön-lichkeit, arbeitet rasch und effizient, ist belastbar, organi-siert und delegiert klar, führt teamorientiert, aber zielgerich-tet. Mit diesen Voraussetzun-gen und ihren Kenntnissen und Erfahrungen im Finanz- und Rechnungswesen sowie in der Politik von Gemeinde und Kanton bringt sie ausgezeich-nete Qualifikationen für das Herisauer Gemeindepräsidium

mit. Ich wähle deshalb mit Überzeugung Sandra Nater.

**Louis Slongo, 9100 Herisau**

Am 11. April stellt sich die FDP-Kandidatin Sandra Nater zur Wahl fürs Herisauer Ge-meindepräsidium. Als langjäh-riges Mitglied des Gemeinde-rats, engagierte Führungsper-sönlichkeit und ausgebildete Finanzfachfrau verfügt sie über den nötigen Rucksack für dieses Amt. Sandra Nater ist eine bürgernahe Persönlichkeit und eine erfahrene Kommunikato-rin. Sie steht für Weitsicht, bringt die nötige Wissensbreite mit und kann die nötige lang-jährige Lösung für Herisau sein. Darum wähle ich am 11. April Sandra Nater.

**André Fuchs, Einwohnerrat/Frak-tions-präsident FDP Herisau, 9100 Herisau**